

元

新聞

12.1. No175  
発行日 1月1日  
発行者 0883-885292

また、この所時代小説が多く読みました。時代小説とりわけ江戸時代のX捕物とか忍者、武工の世界がやりとおきいますが、お茶屋とか河岸など料理とか山野草がよく書かれてある時代小説にも出会

つ。今、太変面白く、あつた、さす。

奥中が見舞申しあげます。  
皆様におかれましても、健やかに二年をお迎えのこととおもいます。

例年、年末始は荒れた天候で仕事を  
している人々にとっては苦労されます。  
毎回状況をうる郵便屋さん泣か  
せの元旦が多い中、今年は、雨も少な  
いし、二七日は、風もなく静かな正月と  
なりました。

正月に帰省して祖母出身の人にとって  
の道についで心配する、となく、久々振り  
の祖母の風を満喫して、とぞしよう。  
人口が増えた時期で、大日堂の  
鐘の音は、時々「ボンニレ」と聞こえる  
だけじ、静かな静かな三ヶ月。

半強制的守地デジ攻撃に反対して、七  
月以降テレホリ奈は一括をしていようと  
年末始のテレビ漁獲と叫めう事なく  
読書で人まいじくしたが、サカナ、ラグビー  
が好きで見る見れないのが少々くやしくある  
いがしました。

リアルタイムで体感出来ないので、新聞で  
結果を見て感激が少ないようには  
感じましたが、その分、本が甲に出合った  
千文字で出会ったのも、この時じく、  
自己流の繪字書き、数人の人に時々  
送つて、いた関係で、本屋で手に出し、読みは  
いけど、意味が説明してあり、多くの因字字  
が身に入りました。

田園の人たちは、千文字を書くことさえも  
自慢えます。なかの方の人々もおね

# 摩耳あ見舞申しあげます



年

民主主義の名のもとに、自分達の腰だけ  
を満たしていけるのはないだろ? が、

安全委員会や原発に關係する団体企  
業からお金を持ち去るといふ。政治家  
が争って何人いるのかどう。

その事が明日へのエネルギーになれればいいのだ。う  
つる。車で何を信じればいいのだ。う  
な人、テレビを見なくされば、考え子  
時間が多くなるつて、スバルまなければいけない  
なくなりこくる。

時に、放つ時間、そして、冬場の時期には  
思慮の時間がたまりとある。

その事が明日へのエネルギーになれればいいの? す  
が、どうすれば負のエネルギーになりかねません。  
肩の財産が多くて、なかなか立ち筋がいい  
のですが、一步でも、いや半歩でも立つて歩きはじめる  
なければ、明るい日は遠くならないばかり。  
が、力を持ったいる人はど、頭が働くようでは、せの中まで暗  
いけど、意味が説明してあり、多くの因字字  
が身に入りました。

田園の人たちは、千文字を書くことさえも  
自慢えます。なかの方の人々もおね  
ました。これを原因本大震災、原発事故により考えた事が多く  
今年のことを新聞をもうしく